

Cuba prépare les conditions pour la prochaine année scolaire



La Havane, 18 août, (RHC).- Les établissements scolaires cubains s'apprêtent d'ores et déjà pour assurer le début de la prochaine année scolaire, le 3 septembre.

Ena Elsa Velasquez, ministre cubaine de l'Éducation, a vérifié la marche des préparatifs dans plusieurs provinces.

Elle a qualifié de positives les conditions réunies pour le bon déroulement de la prochaine année scolaire dont le nombre d'enseignants prévus pour assurer les cours, l'état constructif des établissements scolaires, ainsi que le stock de matériel scolaire qui est distribué gratuitement aux élèves.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169371-cuba-prepare-les-conditions-pour-la-prochaine-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba